

ALENA – Recommandations sur le maïs transgénique

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/04/2004

Un Comité de l'Association de libre-échange nord-américaine entre Mexique, Canada et Etats-Unis (ALENA) préconise, dans un rapport destiné aux ministres de l'environnement, la mise en place d'un moratoire sur les importations de maïs OGM au Mexique jusqu'à ce que les risques sur la santé humaine, sur l'intégrité culturelle des producteurs de maïs mexicains et sur l'environnement en général soient mieux connus.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/alena-recommandations-sur-le-mais-transgenique/